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                     例会日 ２０１７．６．１３ 累計№１４５７  当年№４５ 

 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 今日は、

今期最後の移動例会になり

ます。私のかつての要望でし

た、ステージ縁側での例会で

す。本日は、２回目になりま

すが、山倉さんから講師をお

願いし、スパイス研究の活動

内容を兼ねて説明をお聞きしたいと思います。 

ここで食事をするのが私の希望でして、今日この

ように実現できることを喜んでおります。 

本日は、森山ガバナー補佐もお越しいただきまし

て後程、ご挨拶をお願いしたいと思います。 

昨日は、ハーモニックさんのゴルフコンペがあり、

ご参加された方も大勢いらっしゃいましたが、天

気にも恵まれ一日懇親を深めたのではないでし

ょうか。 

私ごとですが、１１日の日曜日に、社会保険協会

の企画で北国街道街歩きに参加してきました。 

この街道は新潟市の西蒲区に存在し、江戸時代に

幕府により、脇街道として整備されました。かつ

て松尾芭蕉や吉田松陰も歩いたと言われ、新潟市

から弥彦神社への参拝など数多くの人々が往来

した道です。 

この街歩きは、案内役の方が付いて、旧跡や神社

などを巡り３時間ほど歩くコースでした。 

当日は、角田山の登り口から歩き、岩室温泉手前

まで行きましたが、途中、巻の新潟カントリーク 

ラブのゴルフ場を通ったのですが、行った方はわかると思いますが、山側のスタートホールのショ

ートコースにティーグランドからグリーンまでの途中に横切る公道があります。その道は北国街道

だったのです。なのでトレッキング姿をした私たちが、テーショットの様子を見ながらその道を横

切りました。更に新潟カントリーの駐車場の入り口付近に三根山藩の領地があり、その藩は長岡藩

から分家された藩です。あの有名な、米百表を長岡藩に送ったのが、この三根山藩なのです。 

そんな感じで新しい発見があり、有意義な街歩きでした。 

街歩きはお昼に終わり、さくらの湯で昼食を取り、入浴してきました。何気なく通っている場所で

本日の行事：「移動例会」 

◆本日の出席：６６名中４５名（内記帳７名）    

◆先々週の出席率：６６名中５２名 78.79％ 

         （前年同期 82.09％） 

 

◆本日のゲスト：第四分区ガバナー補佐 

         森山一理様 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ６月 ８日三条東ＲＣ 石川勝行 

山崎 勲、岡田 健 

   １２日三条南ＲＣ  

岡田 健、樋口 勤 

山崎 勲、石川勝行 

   １３日第四分区会長幹事会 

           渋谷義徳、石黒隆夫    

 

◆本日の記帳受付（敬称略） 

 燕ＲＣ 蝶名林由紀、齋藤貴介 

三条ＲＣ 斎藤弘文、阿部吉弘、菊池 渉 

     五十嵐晋三、五十嵐昭一 

     杉山幸英、石橋育於、渋谷健一 

     落合孝夫、山田富義、中村和彦 

     加藤紋次郎、丸山行彦 

三条南ＲＣ 長谷美津明、栗山佳大 

      佐々木常行、渡辺俊明 

三条東ＲＣ 佐藤公信 

             

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　

会長挨拶：金子太一郎会長 
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も歴史を知るとその重さに感動します。機会があったら皆さんも行ってみてください。 

 

幹事報告：佐藤秀一幹事      

・新保ガバナーより 地域環境保全のための植樹事業説明会のご案内 

        日時 7月 8日(土)13：30～  会場 万代シルバーホテル 

・韓日親善委員会事務局より 第 14回韓日親善会議 2017のご案内 

        日時 9月 23日(土)13：00～   

会場 グランドハイアット・ソウル 

・新保ガバナー、地区会員増強委員長より 会員増強セミナーのご案内 

                  日時 7月 29日(土)13：30～   

 会場 ホテルオークラ新潟４階 

 

第四分区森山一理ガバナー補佐（加茂ＲＣ） 

第四分区が１１クラブで数が一番多いのですが昨年の第四分区会長幹事会開催に

あたり、各ＲＣに都合を問い合わせたところ、全てのクラブが一致する日があり

ませんでした。そこで２回に分けて開催しました。 

ガバナー訪問の事前訪問として各ＲＣを回りましたが、それぞれ例会運営にも違

いがあり、勉強させて頂きました。 

役目柄、県内の周年式典にもいくつか出席しましたが、三条クラブの周年式典に

は感動しました。 

色々、経験勉強させて頂き、充実した１年間でした。ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１３日現在累計３３４,０００円＊＊＊＊＊ 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１３日現在累計４５７,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 
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＊＊＊＊＊ニコニコボックス１３日現在累計７５２,０００円＊＊＊＊＊＊ 

森山一理君（加茂ＲＣ）１年間第四分区のガバナー補佐として到りませんでしたが務めさせて頂き

ました。金子会長、佐藤幹事、中條パストガバナー、誠におせわになりました。あ

りがとうございました。 

 

本日の行事：「移動例会」於ステージえんがわ三条スパイス研究所 

スパイス研究所 山倉あゆみ様 

２月に例会でお話しさせて頂き、今日は皆様

からお出で頂きありがとうございます。 

ここは三条市が設置した、誰もが公園のよう

な感覚で使って頂ける空間です。フルオープ

ンで勉強会や演劇公演など、さまざまなイベ

ントに利用されています。 

三条市が運営、私たちは運営事業者として三

条スパイス研究所を運営しています。 

今、夏の新メニューとして三条産ターメリッ

クチップ入りカレー、打ち豆と切り干し大根

入りカレーを予定しています。 

下田のウコン（ターメリック）を越冬させま

した。ウコンは温かい処の物ですので栽培は

下田が最北端ではと思います。今年も隣の畑ですくすく育っています。 

通常、パウダーで使用するのでターメリック（ウコン）を生で使うことは世界にはない事なので、

日本から発信したいと思います。 

スパイス料理を世界に広める事が私たちの仕事だと思っています。 

今日は、三条スパイス研究所のオーナー熊倉シェフが実演しますので宜しくお願いします。 

“なすのピクルス”です。レシピが必要な方は差し上

げます。 

又、ワークショップも常にやっています。ご参加も歓

迎します。 

ウコンは春ウコン、秋ウコン２種類あります。それも

使って調理します。 

 

熊倉誠之助シェフによる実演 

新潟には１３種類のナスがあります

が、今日は丸茄子を使ってピクルス

を作ります。冷蔵庫で１～２週間保

存できます。 

スパイス料理は時間をかけずに作ります。カレーはスパイス料理の一つです。 

油にスパイスの香りを付けます。（ニンニク、生姜、ウコン、ターメリックチップ、

チリパウダー等）にんにく＆生姜はＧ＆Ｇと言われるス

パイスです。 
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今日のメニュー： 

 打ち豆と干し野菜のカレー 

 フレッシュターメリックチキンカレー 

（カレーに合わせて、違うピクルスが用意される

ようです。） 

４種類のピクルスがご飯に載っています。 

２種類のカレーを別々に食べても、両方一緒にか

けてどんどん混ぜて食べてもご自由に 

 

 

 

 

ＢＧＭは羽賀ＳＡＡの生演奏 

 


